

# うさぎぐみだより

1・2月号 担当 岡安



明けましておめでとうございます  
本年もよろしくお願いたします

年末年始のお休みが明け、元気に登園してきた子ども達の姿にこちらでも嬉しくなりました。お休みの間に経験したことなどを自分なりの言葉で嬉しそうにお話してくれ、コロナ禍で大変な中でも楽しいお休みになったことが伝わってきました。

うさぎ組での生活も早いもので残り3ヶ月となりました。子ども達の成長を見守り、一人ひとりの思いを受け止めながら1日1日大切に過ごしていきたいと思ひます。

## 初めてのはさみ

1月の制作でお正月リースを作りました。今回は、はさみを使い折り紙の1回切りに挑戦しました。初めてのはさみに少し緊張した面持ちの子ども達でしたが、上手に切れると「できたよ」「これすごいね」と嬉しそうにお話していました。

はさみで  
ちよっさん!



## 自分でできるよ☆

自分で帽子や靴下を身に付けたり、着ている服を脱ぐなどできることを頑張っている子ども達。最初は「これ、できない」「やって」と言っていたことも今では「できるよ」「見てて」と言って自信満々に行っています。3ヶ月後にはもも組になる子ども達。今から少しずつできることを増やしていきたいと思ひます。



☆1月生まれのほのかちゃん、ゆうひくん

☆2月生まれのゆのちゃん

お誕生日おめでとうございます!!



## 今月のめあて

ともだちとたのしくあそびましょう

## 活動内容

- お友だちと言葉や身振り手振りを使っておままごなどの簡単なごっこ遊びを楽しむ。
- お友だちとの関わりの中で相手の気持ちを感じ玩具の貸し借りをしたり泣いているお友だちをなぐさめるなど、思いやりの心を育む。



## 上手に持てるかな?

自分で食事をする事が上手になってきたうさぎ組の子ども達。今は少しずつスプーンやフォークを鉛筆持ちにして食事をする事に挑戦しています。人差し指と親指を伸ばし「バンバン」とピストルの形をつくり、スプーンやフォークを持つと「見て!ばんばん持ちできたよ!」と自信たっぷりの表情が見られました。ご家庭でも食事の際、鉛筆持ちで食べてみてください!自信に満ちた可愛い表情を見せてくれると思ひます。



## お正月遊び



指回しコマ



凧あげ



## 冬の野菜

食育指導の一環として、今回は冬野菜を見せてもらいました。大根やブロッコリー、白菜などを実際に触ってみることができ「これ大根だよね」など野菜の名前を言ったりして親しむことができました。長ネギの匂いには、どの子どもも驚いた様子でした。

